

緑の風 NEWS



JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2025年1月24日 No.75

速報

2025年1月24日開催

八王子地本 不当処分・不当転勤の撤回を求める申し入れ 第4回交渉

交渉打ち切り!!

■第4回交渉の主な議論

【会社の主な主張】

- ・賞罰やプライバシーに関する議論は団体交渉に馴染まない。
→第3回交渉までの認識を変えず!!
- ・(組合の「正当防衛」という主張に対し) 正当防衛と考えていない。正当防衛かの判断は団体交渉では出来ない。
- ・(組合の「首都圏本部の圧迫的な面談で反省を強要された」という主張に対し) 強制、強要して記載させた事実はない。

【組合の主な主張】

再調査はしない。正当防衛は判断しない。賞罰やプライバシーに関わることは回答しないという会社姿勢では、交渉で結論を出すのは限界だ。これ以上交渉を進めても意味がないので打ち切らざるを得ない。以降は本人の意向に踏まえて対応していく。

会社が話し合いで解決する姿勢を見せず、打ち切らざるを得ない判断となりました。